

03.09.2025

Pressedienst

Pressestelle

Tel. 0340 204-2113
pressesprecher@dessau-rosslau.de

Hundebadetag im Erlebnisbad

Das Referat Sportförderung lädt zum tierischen Schwimmabatag ein. Am **Samstag, dem 20. September 2025, von 10 bis 16 Uhr** können Hunde zum ersten Mal im Erlebnisbad Roßlau nach Herzenslust planschen. Der Eintritt ist kostenfrei.

Den Tieren und ihren Halterinnen und Haltern zuliebe werden einige Vorsichtsmaßnahmen getroffen. Es muss ein Impfpass mitgeführt und eine gültige Tollwutimpfung nachgewiesen werden. Die Halterinnen und Halter sind für ihre Tiere voll und ganz verantwortlich. Das Wasser in den Becken wird bereits mehrere Tage vor dem Termin nicht gechlort. Die Mitarbeiter des Bades verteilen (bei Bedarf) „Hundekotbeutel“ am Eingang.

Im Anschluss an die Veranstaltung gilt dann auch die Freibadsaison als beendet und das Bad wird winterfest gemacht.

Interaktive Ausstellung „Echt Klasse!“

Auf Initiative der Polizeiinspektion Dessau-Roßlau mit Unterstützung des Polizeireviers Dessau-Roßlau, des WEISSEN RING e. V. und des Facharbeitskreises Gewalt sowie des Stadtsportbundes Dessau-Roßlau wird die Ausstellung zum Thema Prävention gegen sexuelle Gewalt **vom 15.09. bis 12.10.2025** in Dessau-Roßlau zu sehen sein. Die Eröffnung findet am 15. September um 14 Uhr im ehemaligen P1 an der Südseite des Rathauses (gegenüber der Marienkirche) statt. Alle Interessenten sind herzlich eingeladen.

Was sind gute und schlechte Berührungen und wann ist es wichtig, „Nein“ zu sagen? Vielen Eltern und auch Lehrkräften fällt es schwer, mit Kindern über das Tabuthema Missbrauch zu sprechen. Die Ausstellung „Echt Klasse!“ des Petze Institutes wendet sich gezielt an Kinder im Grundschulalter, um sie frühzeitig damit vertraut zu machen, wie sie Missbrauch erkennen und sich davor schützen können.

Schulklassen werden bei ihrem Besuch von geschultem Fachpersonal des Facharbeitskreises Gewalt durch die Ausstellung geleitet. Sie bietet den Kindern einen Erlebnisrahmen, in dem sie sich in altersgemäß ansprechender Art und Weise mit den Präventionsinhalten und den Themen „Sexuelle Grenzverletzung“ und „Sexueller Missbrauch“ auseinandersetzen

können. Dabei beschäftigen sie sich an sechs Spielstationen mit ihren Gefühlen, erfahren, welche Berührungen gut oder schlecht sind und wann sie „Nein“ sagen dürfen, aber auch, wo sich Kinder Hilfe holen können. Es sollen insbesondere das Selbstbewusstsein und die Wahrnehmung von Kindern gestärkt werden.

Durch die Kooperation mit dem Stadtsportbund wird die Ausstellung am Nachmittag für Sportvereine geöffnet, um die Ausstellung einem möglichst breiten Publikum zu zeigen. Für alle Interessierten, u.a. für Eltern, gibt es am Donnerstag, den 9. Oktober, ab 16 Uhr eine öffentliche Führung. Die Führung übernehmen Mitglieder des Facharbeitskreises Gewalt.

Schließung der Schuldnerberatungsstelle

Die Schuldnerberatungsstelle der Stadt Dessau-Roßlau bleibt bis auf Weiteres krankheitsbedingt geschlossen.

Alle Ratsuchenden werden um Verständnis für diese vorübergehende Maßnahme gebeten. Eine telefonische oder persönliche Beratung kann in diesem Zeitraum nicht angeboten werden. Bereits vereinbarte Termine finden zu einem späteren Zeitpunkt statt. Man bemüht sich im Fachbereich, alle Betroffenen zeitnah zu informieren und neue Termine zu vergeben, sobald eine Wiederaufnahme des Betriebs absehbar ist.

In dringenden Fällen können sich Ratsuchende an folgende alternative Anlaufstelle wenden: Neue Wege e.V., Körnerstraße 10, 06844 Dessau-Roßlau, Telefon: 0340 8505454, E-Mail: vorstand-vfsg@gmx.de.

Außenstelle Finanzen geschlossen

Aus organisatorischen Gründen ist die Außenstelle der Abteilung Steuern und Gebühren des Amtes für Stadtfinanzen im Rathaus Roßlau, Markt 5, Raum 3.10, am Sprechtag, Dienstag, dem 9.9.2025 geschlossen.

In dieser Zeit stehen für sämtliche zu klärende Angelegenheiten Ansprechpartner im Rathaus Dessau zur Verfügung. Terminvereinbarungen sind unter der Telefonnummer (0340) 204-1585 möglich. Weiterhin steht zur Entgegennahme von Anliegen das Bürgerbüro Roßlau zu den Sprechzeiten zur Verfügung.

Tafeln der Begegnung wird verschoben

Aufgrund ungünstiger Wetterprognosen wird die für den 5. September geplante und bereits angekündigte Veranstaltung „Tafeln der Begegnung“ auf der Freifläche zwischen der Friedrich-Naumann-Straße und der Askanischen Straße auf den 26. September verschoben, in der Hoffnung, dass dann die Bedingungen optimaler sind.

Tierpark schließt zeitiger

Am 6. September ist das Anhaltische Theater Dessau zu Gast im Tierpark, um die neue Saison musikalisch zu eröffnen. Aus technischen Gründen schließt der Park an diesem Abend bereits um 18 Uhr für den Besucherverkehr. Der letzte Einlass ist dann um 17 Uhr.

Einladung zur Übergabe der Rentieranlage im Tierpark

Hiermit laden wir Sie recht herzlich ein, an der Übergabe der umgestalteten Rentieranlage im Tierpark Dessau

am 11. September um 15 Uhr teilzunehmen.

Um eine kurze Rückmeldung zur Teilnahme wird gebeten (Tel.: 0340-614426).

Seit vielen Jahren gab es die Idee, die Rentieranlage zu überarbeiten. In kleinen Schritten wurden einzelne Maßnahmen bereits umgesetzt. Die Tierparkfreunde Dessau e.V. konnten für die großflächige Umgestaltung der Rentieranlage gewonnen werden. Sie zögerten nicht und ließen die umfangreichen Geländemodellierungen und Umbauten von der Dessauer Garten- und Landschaftsbaufirma Brinkmann durchführen.

Mit der Übergabe der Anlage von den Tierparkfreunden an den Tierpark Dessau wird nun ein Meilenstein des Tierparkkonzepts erfolgreich umgesetzt.

Einladung zum Pressegespräch

Hiermit sind die Medienvertreter herzlich eingeladen, an dem Pressegespräch zur diesjährigen „**Märchenjurte**“ im Garten der Stadtbibliothek Dessau

am 9. September um 11.30 Uhr in der Stadtbibliothek Dessau

teilzunehmen.

(Die Märchenjurte, mittlerweile die 20. Ausgabe, ist eine Kooperation vom Jugendmigrationsdienst Dessau der Stiftung Evangelische Jugendhilfe St. Johannis mit der Stadtbibliothek Dessau-Roßlau und dem Nordklub.)